

# *Des délégations du monde félicitent le président vénézuélien pour son discours à l'ONU*

---



Caracas, 30 septembre, (RHC-AVN).-Plusieurs délégations du monde qui ont pris part à la 70<sup>e</sup> Assemblée Générale de l'ONU ont félicité le président vénézuélien, Nicolas Maduro, pour son discours auprès de l'organisme international.

Des représentants de Cuba, du Chili, de l'Uruguay, de Saint-Vincent-et-les-Grenadines, de la République Dominicaine, ont salué le dirigeant vénézuélien en raison de sa proposition de transformation de l'ONU, fondée sur une nouvelle politique de paix, de respect de la souveraineté et du développement indépendant des peuples.

Des pays européens, africains et asiatiques ont aussi félicité Nicolas Maduro.

Le chef de l'État bolivarien a exhorté les pays à promouvoir un monde multipolaire, sans hégémonie, sans inégalités, un monde où règne le respect et où les nouveaux centres émergents de pouvoir politique, économique, culturel et humain soient reconnus.

Nicolas Maduro a signalé qu'il espère que pour l'année 2030, une politique de paix mondiale sera mise en œuvre et a il annoncé que le Venezuela présentera un projet pour concevoir une nouvelle loi alliance pays, en accord avec celle proposée par son homologue russe, Vladimir Poutine, qui a lancé un appel à former une association pacifique combattant le terrorisme et freinant les actions en Syrie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/70975-des-delegations-du-monde-felicitent-le-president-venezuelien-pour-son-discours-a-lonu>



**Radio Habana Cuba**